



令和6年度 加賀市長からのメッセージ 第005号 11月6日配信

先日、文化の日には、福祉・産業・教育文化・スポーツ・公益の各分野でご尽力された5名の方を顕彰いたしました。5名の皆様のこれまでのご功績を称えるとともに、長年にわたり加賀市の発展のためにご尽力いただきましたことに、深く感謝いたします。市の発展のためにたくさんの方にお支えいただいていることを改めて実感する日となりました。

翌日11月4日には初めてとなる「加賀温泉郷ウォーク」を開催いたしました。秋晴れの下、東京や大阪など全国の愛好者や家族連れの市民の方など、幅広い年代の方にご参加いただきました。「観光」と「健康」をテーマしたイベントで、参加いただいた方からは「加賀市の自然や歴史、特産品を味わえた」といった声をいただき、大変嬉しく思います。

さて、秋も深まり加賀温泉郷の魅力がさらに高まるシーズンがやってまいりました。昨日もミス・インターナショナル世界大会出場者にも市内にお越しいただき、温泉はもちろんのこと、市内の名所を巡っていただきました。加賀市での経験を世界に向けて発信いただくことを期待しております。さらには、今週は待ちに待った「カニ漁」の解禁であります。加賀市の特産である「香箱ガニ」や「ズワイガニ」を多くの方に味わっていただきたいものです。

(令和6年11月6日号)

加賀市長 宮元 陸